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Madrid 

La alcaldesa, Rosa Romero: “Queremos  mostrar y promocionar que 
Ciudad Real es gastronomía, vino, caza y Quijote” 
 
Por primera vez, la gastronomía ciudadrealeña está presente en la Cumbre Internacional de Gastronomía Madrid Fusión 
 

Una iniciativa del Ayuntamiento de Ciudad Real para promocionar el turismo gastronómico ligado en este año al IV 
Centenario de la publicación de la segunda parte de El Quijote, al II Congreso Nacional de Turismo Cinegético y a la 
Cumbre Internacional del Vino,” eventos de gran relevancia con los que el Consistorio quiere conjugar cuatro 
elementos claves para el turismo local; gastronomía,  vino, Quijote y caza”. La intención de Ciudad Real al acudir a 
Madrid Fusión es, según aseguraba Rosa Romero, “presentar y difundir nuestra gastronomía centrada en estos 
productos y de forma especial en la tapa,  que es la esencia de la cocina ciudadrealeña y la principal seña de identidad 
y coincidiendo con el Año del Quijote, promocionarla como un valor añadido al turismo que pueda llegar a nuestra 
ciudad como capital de El Quijote, capital de la caza y del vino en este 2015”. “Esa es la gran apuesta del 
Ayuntamiento de Ciudad Real aquí, mostrar a los mejores  profesionales nacionales e internacionales  del sector de la 
restauración, a críticos gastronómicos y a los miles de visitantes que pasarán por Madrid Fusión, que Ciudad Real tiene 
una excelente materia prima  y productos de  calidad y unos magníficos profesionales en la hostelería local, para ser 
un destino nacional de referencia y primer nivel en el turismo gastronómico”. 
 

 
Lola Merino, el propietario del Mesón “el Ventero”, Rosa Romero, el Presidente de la Asociación Provincial de Hostelería y el 

propietario de “Bodegas Naranjo” 
 

 
Lola Merino y Rosa Romero con la delegación china 
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Ciudad Real 

La diputada regional, Mª José Ciudad: “Nos gustaría que los datos fueran 
mejores, pero las cifras interanuales nos indican que las medidas adoptadas son 
las correctas” 

 
Ciudad ha apuntado que el paro siempre ha aumentado en el 
mes de enero en CLM, pero que, en esta ocasión, es la menor 
subida de toda la serie histórica, mejorando incluso el dato del 
año pasado. “Mientras que con el PSOE el paro subía en enero 
una media del 4,7%, ahora lo ha hecho en un 2,12%”. A pesar 
de que la tendencia “está cambiando” y que se está frenando 
la “sangría del desempleo” que se produjo en la época 
socialista, Ciudad ha destacado que “queda trabajo por hacer” 
y que el PP “está centrando todos sus esfuerzos en luchar 
contra el paro”. “Otros, como Page, prefieren perder el 
tiempo haciendo viajes a Bruselas para hacerle la cama a 
Pedro Sánchez e intentar ganar el protagonismo que le niegan 
los ciudadanos de CLM”. “Page ha perdido el norte y 
traicionando a su partido, se ha echado en los brazos de los 
radicales para intentar obtener el Gobierno de la región, algo 
que cada vez quieren menos castellano-manchegos”. 

 

 
                              Mª José Ciudad

 
 
Santa Cruz de Mudela 

El alcalde, Mariano Chicharro y el director general de Infraestructuras y 
Desarrollo Rural de la JCCM, Miguel Cervantes, inauguran el nuevo tanatorio  
 

Asisten, entre otros, la diputada nacional Carmen Quintanilla, alcaldes de la comarca, entre ellos, la alcaldesa de 
Torrenueva, Esperanza Martín del Pozo y el alcalde de Moral de Calatrava, Manuel Torres 
 
En la inauguración Carmen Quintanilla ha destacado la importancia de estas nuevas instalaciones, muy demandadas  
por los vecinos de la localidad, como un nuevo servicio de carácter social y que ha sido posible gracias al compromiso 
y a la gestión realizada por el Gobierno Regional de Mª Dolores Cospedal en la consecución y reparto de los fondos 
europeos de desarrollo rural, que permiten dotar a nuestros pueblos de servicios e infraestructuras necesarias para su 
desarrollo. 
 

 
Mariano Chicharro, Miguel Cervantes y Carmen Quintanilla junto a otras personalidades 

 
 



 

Cinco Casas 

Los vecinos respaldan al actual gobierno del Partido Popular” 
 
En respuesta a una nota de prensa del PSOE 
 
El Partido Popular de Cinco Casas quiere salir al paso de las acusaciones, sin ningún sentido, que realizó el PSOE de la 
localidad, en relación a la ausencia de sus miembros políticos en los actos de celebración de la ampliación del término 
municipal. El PSOE sólo se ha situado en una oposición destructiva con todas las iniciativas del actual equipo de 
gobierno y sólo ha intentado confundir a los vecinos, sin llegar a conseguirlo, ya que los actos se desarrollaron con 
normalidad y con el apoyo del Gobierno regional de María Dolores Cospedal. Desde el Partido Popular seguiremos 
trabajando por el presente de nuestros jóvenes y el desarrollo de las mejores políticas que garanticen el futuro de 
nuestras familias, de nuestras empresas y de Cinco Casas. 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
El consejero de Presidencia, el alcalde de Alcázar de San Juan y el delegado provincial en el acto 

 

 

 
Granátula de Calatrava 

El delegado de la JCCM, Antonio Lucas-Torres: “La rebaja de impuestos de 
Cospedal ya se está notando en los bolsillos de todos los ciudadanos” 
 
Mantiene una reunión de trabajo con Felix Herrera, alcalde de la localidad 
 
 

 
  Lucas-Torres con el Grupo Municipal Popular 
 

 
En el encuentro se han abordado distintos temas de actualidad 
local ante los que el delegado provincial ha mostrado su 
disposición para llegar a acuerdos de interés para los vecinos de 
la localidad. Con respecto a la rebaja de impuestos llevada a 
cabo por el Gobierno regional, y que los trabajadores de CLM ya 
han podido percibir, ha señalado que “supondrá un ahorro de 
600 millones de euros para nuestros contribuyentes, dinero que 
podrá ser utilizado para otros gastos y, a la vez, para seguir 
movilizando la economía”. Así ha señalado que con la bajada de 
impuestos de Cospedal, los ciudadanos pagan menos por recibir 
mayores y mejores servicios sociales y, a su juicio “gracias a las 
reformas impulsadas hoy es posible devolver el esfuerzo a los 
ciudadanos en forma de bajada de impuestos haciendo que hoy 
nuestra región esté ya inmersa en la recuperación económica”.  
 
 


